

Venus/Aphrodite

Ich bin Venus, die Göttin der Liebe. Die Griechen nennen mich Aphrodite.
Meine Eltern sind Jupiter und Dione.
Mein Hauptinteressengebiete sind die sinnliche Liebe, die Schönheit und die Anmut.
Dazu kümmere ich mich auch um die Fruchtbarkeit.
Mein gemeinsamer Sohn mit Anchises ist Aeneas, Stammvater der Römer.
Ich bin zwar mit Vulkan verheiratet, habe aber viele Affären, z.B. mit meinem Schwager Mars.

Apollo/Apollon

Ich bin Apollo, der Gott der Sonne und des Lichts, der Weissagung und der Künste.
Meine Eltern sind Jupiter und Latona. Meine Zwillingschwester ist Diana.
Ich wohne auf dem Olymp und in Delphi.
Ich liebe die Sonne und das Licht, die Musik und die Dichtkunst. Ich beherrsche die Heilkunst und kann in die Zukunft sehn.
Viel besser im Heilen ist eigentlich mein Sohn Aesculapius, Gott der Heilkunst.
Mein Sohn Orpheus ist der beste Sänger der Welt - er kommt eben ganz nach seinem Vater.

Ceres/Demeter

Ich bin Ceres, die Göttin der Fruchtbarkeit und des Ackerbaus. Die Griechen nennen mich Demeter.
Ich bin die Schwester von Jupiter.
Mein Wohnort ist der Olymp . Aber lieber noch bin ich draußen auf den Feldern.
Ich liebe die Erde, das Getreide, die Saat und die Feldfrüchte.
Der Wechsel der Jahreszeiten bereitet mir Freude.
Pluto hat meine Tochter Proserpina in die Unterwelt entführt. Auf der Suche nach ihr war ich so traurig, dass ich den Pflanzen befahl, nicht mehr zu wachsen, und den Tieren, sich nicht mehr zu vermehren. Erst nach ihrer Rückkehr konnte ich die Erde wieder fruchtbar werden lassen.

Merkur/Hermes

Ich bin Merkur, der Götterbote. Die Griechen nennen mich Hermes.
Mein Wohnort ist der Olymp. Aber ich bin fast ständig auf Reisen.
Meine Interessen sind vielfältig. Ich kümmere mich um Handel und Verkehr. Ich beschütze die Kaufleute, die Reisenden und die Diebe. Ich begleite die Toten in die Unterwelt.
Ich kann ein ganz schöner Langfinger sein ...
Zu meinem Diebesgut gehören unter anderem die Rinder von Apollo, der Dreizack von Neptun, das Schwert von Mars, das Zepter von Jupiter und der Gürtel von Venus.